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Vietti: "Dialogo fra pubblico e privato è fondamentale: ecco le priorità"

Il  presidente Uib interviene su Eco di Biella con il punto di vista delle imprese per il neo
sindaco di Biella

"Siamo convinti che il dialogo fra pubblico e privato sia vitale per un territorio che voglia scommette su un rilancio concreto e
fattivo. Guardando in particolare alla nostra Città, i temi prioritari dal punto di vista delle imprese per lo sviluppo del
territorio sono pochi ma fondamentali: un’azione di promozione per attrarre investimenti e residenti, con particolare
attenzione ai giovani; la valorizzazione di Città Studi e dell’ITS TAM; l’attrattività della Città e del territorio dal punto di vista
turistico; la conferma e il rilancio del riconoscimento Biella Città Creativa UNESCO; lo sviluppo di un nuovo Piano
Regolatore volto al rilancio della città e la progettazione di un Piano territoriale dei trasporti, innovativo e sostenibile".
 
Con queste parole Giovanni Vietti, presidente dell'Unione Industriale Biellese, è intervenuto su Eco di Biella portando il
punto di vista delle imprese rispetto i temi prioritari per la Città di Biella, a valle dell'isediamento del neo sindaco Marzio
Olivero.
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